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A Vereadora Sandra R. Fusiger, do PTB, saudou a todos e disse querer falar um 
pouco sobre uma causa nobre, na qual atua como voluntária, a causa animal. Falou 
que são um grupo muito pequeno, três, mais precisamente, a Luana, Camila e ela, de 
voluntários que luta para conseguir o mínimo de dignidade aos animais de rua ou 
estado de vulnerabilidade. Comentou receberem diariamente pedido de ajuda para os 
mais variados auxílios a cães e gatos que passam por diversas situações de 
fragilidade, muitas vezes em estado de emergência. Salientou precisar divulgar em 
rede social que não recebem nenhum tipo de recurso para esse fim, pois dependem 
do próprio esforço e contribuição da população para ser possível fazerem os 
atendimentos. Explicou que sem nenhum fundo destinado, a causa depende de 
vendas de rifa, vendas do brechó solidário, outras campanhas e pedidos encarecidos 
de ajuda que divulgam em suas redes sociais. Disse que o abandono de cães e gatos 
adultos aumentou muito e os abrigos das ONGs estão superlotados, sem condições 
de receber mais animais. Comentou que, por isso, quando recebem denúncia de 
animais abandonados, infelizmente, a ação delas é limitada, o que normalmente fazem 
é alimentar e divulgar nas redes sociais para uma possível adoção. Falou que a falta 
de responsabilidade e compromisso dos tutores as angustia, porque são capazes de 
descartar seu animal de estimação pelos mais variados e descabidos motivos. 
Ressaltou que, por isso, a sua primeira ação de legislação nessa causa foi a da Escola 
amiga dos animais, para que desde cedo as crianças tenham noção de estarem 
cientes do comprometimento necessário ao adotar um animal de estimação. Afirmou 
que ainda estão engatinhando, elaborando legislações para captação de fundos, que 
permitam ampliar os atendimentos, mas por ora, o que elas têm, é muito amor pelos 
pets, muita vontade de ajudar, muita insistência em pedir ajuda para a população e 
muita esperança num futuro com mais atenção e dedicação a essa nobre causa. Disse 
que a felicidade de fazer o bem e colher resultados é o que mantém cada uma delas, 
voluntárias, agradecidas pelo dever cumprido, afinal, ajudando a coletividade, ajudam 
a elas mesmas. Comentou que quem quiser as auxiliar de alguma maneira, sempre 
divulgam os pedidos de ajuda em suas contas no instagram e qualquer doação em 
ração ou roupas para o brechó delas é muito bem vinda. Falou ter ainda a grata 
satisfação em comunicar a todos os munícipes o recebimento de um recurso, oriundo 
da Câmara dos Deputados, do querido amigo, Deputado Maurício Dziedricki, 
destinado à saúde no valor de cem mil reais. Informou estar com o ofício assinado em 
mãos, pelo deputado. Comentou que a comunidade de Colinas será muito beneficiada 
com essa verba, pois será muito bem empregada em cirurgias eletivas e outros fins, 
dando cada vez mais ao Município uma saúde de qualidade. Agradeceu ao deputado 
pelo compromisso com o Município de Colinas. 


